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 Projekt in der Krise/Project in danger 
 Projekt leicht im Verzug/Project slightly   
delayed 
 Projekt im Plan/Project acc. to plan 

 Select one 

Gesamtstatus 

 

Das Projekt verläuft nach Plan. Die Projektgruppen treffen sich regelmäßig online oder 
kommunizieren telefonisch bzw. per E-Mail. Die Zusammenarbeit im Projektteam ist 
konstruktiv. Das Projekt ist insgesamt im Zeitplan. 
 
Arbeitspaket 4: verläuft nach Plan, Übersetzungsarbeiten größtenteils abgeschlossen, die 
Geschichten sind layoutiert und wurden bis zum 11. April lektoriert. Die grafische Gestaltung 
war mit 21. April finalisiert. 
 
Vom 23. bis zum 25. April 2025 fand das 6. TNP online in der BD Vorarlberg statt. Der 
Bericht über das TNP wurde bereits veröffentlicht. 
 
Die Disseminationsaktivitäten werden gegen Ende des Projektes verstärkt.  Die 
Projektgruppe hat in der Sonderausgabe „kulturnatur.lernen“ des Online-Journals R&E-
Source englisch- und deutschsprachige Artikel und Forschungsergebnisse aus dem 
Projektverlauf veröffentlicht. Die Ausgabe erschien am 15.4.2025.  
Die Ausgabe von Der Deutschunterricht mit Fokus CNL, initiiert von Berbeli Wanning, 
erscheint im Juli 2025. 
Darüber hinaus wird seit Juni 2024 das Lernszenario des Monats (aus dem Pool der 
Lernszenarien aus Arbeitpaket 2) auf der CNL-Website veröffentlicht, um die 
Projektergebnisse weiter zu disseminieren. 
Außerdem fanden weitere wichtige Disseminationsaktivitäten im Zeitraum Mai bis Juli statt, 
wie beispielsweise beim 8. FORUM ANTHROPOZÄN, vom 12.-14.06.2025 im BIOS 
Nationalparkzentrum 2025. 
 
Vorbereitungen für das Multiplier Event in Baden laufen seitens der PH NÖ, das Programm 
wurde beim TNP in Vorarlberg vorgestellt. 
 
Vorbereitungen für den Abschlussbericht haben begonnen, erste Berichtteile wurden von den 
Projektpartnern an den Lead (PH NÖ) mit 30.6. übermittelt. 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Overall Status: 



The project is progressing according to plan. The project groups meet regularly online or 
communicate by phone and email. The collaboration within the project team is constructive. 
Overall, the project is on schedule. 
 
Work Package 4: is progressing according to plan, translations are mostly finished, the 
stories have been laid out and was proofread by 11 April. The graphic design was finalised 
by 21 April. 
 
The 6th TNP took place online at the BD Vorarlberg from 23 to 25 April 2025. The report 
about the TNP was published in the project intranet. 
 
 
Dissemination activities are being intensified towards the end of the project. The project 
group published English and German articles and research results from the project in the 
special edition "kulturnatur.lernen" of the online journal R&E-Source. The issue was released 
on April 15, 2025. The issue of Der Deutschunterricht with a focus CNL, initiated by Berbeli 
Wanning, will be published in July 2025. 
 
Furthermore, since June 2024, the "Learning Scenario of the Month" (from the pool of 
learning scenarios from Work Package 2) has been published on the CNL website to further 
disseminate the project results. 
 
In addition, important other dissemination activities took place between May and July, such 
as at the 8th FORUM ANTHROPOZÄN, from 12-14 June 2025 at the BIOS National Park 
Centre 2025. 
 
Preparations for the multiplier event in Baden are underway at the PH NÖ, and the 
programme was presented at the TNP in Vorarlberg. 
 
Preparations for the final report have begun, the parts prepared by the project partners were 
sent to the lead (PH NÖ) by 30 June. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Ziele/Goals: 
 

Die Ziele sind unverändert. 
The goals are unchanged. 
 

Leistungsfortschritt/Progress: 
 
Die Projektmitglieder arbeiten aktiv und kollaborativ an den Arbeitspaketen. Das 
Qualitätsbewusstsein ist hoch. 
The project members have been working actively and collaboratively on the work packages. 
Thew quality awareness is high. 
 
Termine/Dates: 
 

Nach Plan 
According to plan 
 
Kosten, Ressourcen/Cost, Ressources/Budget Overview: 
 
Nach Plan.  
Der größte Teil der Kosten entspricht Human Workload. Der Verbrauch der Fördergelder 
verläuft nach Plan. Seitens des Projektmanagements wurden weitere Schritte für den 
Endbericht in Hinblick auf den Verbrauch der Mittel (Timesheets) vorgenommen. 
On Schedule. 
The majority of the costs correspond to human workload. The consumption of the grant is 
according to plan. Project management has continued initial work on the final report 
concerning the use of funds (timesheets). 
 

Projektumwelten und Risikoanalyse/Project Environment and Risk Analysis: 
 
Keine Veränderungen 
No changes 
 

Projektorganisation/Project Organization/Concerns & Recommendations: 
 

Keine Veränderungen 
No changes 
 
 


